

« DANS LA PEAU D'UN ENTREPRENEUR » PARTICIPATION A UN PROJET DE MINI ENTREPRISE S

C. Laveille – 22 mars 2024

Les étudiants du BTS Banque conseiller de clientèle du Lycée du Forez (Feurs) ont participé à un projet de Mini Entreprise S (parcours créé par Entreprendre pour Apprendre) en partenariat avec le Crédit-Agricole de Saint-Etienne.



Présentation des projets en visioconférence

4 autres Crédit-Agricole participaient en parallèle à cet évènement inter-caisse qui s'est déroulé le mardi 30 janvier 2024 : CA de Champagne au Mont d'Or, CA de Clermont Ferrand, CA de Grenoble et CA de Chambéry.

Au cours de ce parcours d'une journée, les étudiants ont eu la chance de relever un défi : imaginer un projet qui dynamise la Marque Employeur de l'entreprise.

A St-Etienne, cette action a rassemblé une cinquantaine d'étudiants issus de 3 classes de BTS (BTS Banque, NDRC et MCO), au siège du Crédit-Agricole. 11 collaborateurs du Crédit Agricole (responsable d'agences, conseillers de clientèle, responsable potentiel humain) se sont mobilisés pour mentorer les jeunes tout au long de la journée et apprécier les projets présentés en fin d'évènement.

Répartis en 8 équipes projet, les étudiants se sont glissés dans la peau de créateurs d'entreprise afin d'imaginer une solution au défi proposé, de la développer et de la « pitcher » en fin de journée tout d'abord devant un jury local puis en visioconférence devant un jury régional qui a désigné un des projet de Etienne gagnant.

Cette journée de créativité a été découpée en ateliers : brise-glace, brainstorming, conceptualisation du projet, création d'une affiche concept et présentation des projets à l'oral.

Cet événement a été très apprécié par les étudiants et leur a permis de développer leur créativité et leur sens des responsabilités, leur a appris à s'organiser en équipe, à prendre des décisions, à argumenter et à prendre la parole devant un public.

Merci encore au Crédit Agricole et à Entreprendre pour Apprendre